



Pièces	4 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	326
Prix	449 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente cette villa à cavalaire en exclusivité. Idéalement située dans un lotissement sécurisé, ce mas mitoyen (par seulement 1 côté) est de 69,87 m2 loi carrez sur un terrain d'environ 100 m2. Elle est composée par un spacieux séjour, une cuisine ouvert équipée, 3 chambres, une salle de douche, une salle de bain, 2 wc. Une spacieuse terrasse de plus de 50 m2 avec une exposition plein sud. Flavien grandmaire, directeur de l'agence canat & warton golfe de saint tropez est à votre disposition au 06 47 52 46 42 . We speak english-wir sprechen deutsch. Les ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this villa in cavalaire exclusively. Ideally located in a secure housing estate, this semi-detached farmhouse (only on one side) is 69.87 m2 carrez law on land of approximately 100 m2. It is composed of a spacious living room, an open fitted kitchen, 3 bedrooms, a shower room, a bathroom, 2 toilets. A spacious terrace of more than 50 m2 with a south-facing exposure. Flavien grandmaire, director of the canat & warton gulf of saint tropez agency, is at your disposal at 06 47 52 46 42 . We speak english-wir sprechen deutsch. Information on the risks ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

